



Geburtstage und Weihejubiläum in der Katholischen Kirche in OÖ

Am 2. Dezember 2014

vollendet Konsistorialrat **Johann Hölzl**, emer. Pfarradministrator, wohnhaft in Freistadt, das 75. Lebensjahr. Er wurde 1939 in Neumarkt im Mühlkreis geboren und 1964 zum Priester geweiht. Anschließend war er Kooperator in Helfenberg, dann Pfarrprovisor in Waxenberg und Pergkirchen. Von 1969 bis 2005 war Hölzl Seelsorger in Arbing.

Am 4. Dezember 2014

feiert Konsistorialrat **Heinz Rieder**, Ständiger Diakon in Geiersberg, seinen 65. Geburtstag. Er stammt aus Salzburg, lernte Karosseriebauer und KFZ-Mechaniker und übersiedelte 1972 nach Waldzell. 1976 wurde Rieder Portier im Krankenhaus Ried und begann 1988 dort als ehrenamtlicher Seelsorger. Im April 1990 wurde er zum Diakon geweiht, 1991 als Portier für die Krankenhauseelsorge freigestellt und übernahm 1996 die Leitung der Krankenhauseelsorge. Von 2001 bis Ende August 2014 arbeitete Diakon Rieder als Seelsorger und ehrenamtlicher Pfarrverantwortlicher in der Pfarre Geiersberg. Seither hilft er in seiner Wohnpfarre Waldzell mit. Er ist verheiratet und hat zwei Söhne.

Am 5. Dezember 2014

wird Konsistorialrat **DDr. Karl Rehberger**, Augustiner Chorherr des Stiftes St. Florian, emer. Hochschul-Professor, 80 Jahre alt. Er stammt aus Feldkirchen an der Donau, studierte in Salzburg, St. Florian und Wien und wurde 1961 zum Priester geweiht. 1964 promovierte er in Salzburg zum Doktor der Theologie, 1968 in Wien zum Doktor der Philosophie. Ab 1965 lehrte Prof. Rehberger an der Phil.-Theol. Lehranstalt des Stiftes St. Florian. Von 1970 bis zu seiner Emeritierung 2002 war er Professor für Kirchengeschichte und Patrologie an der Katholisch-Theologischen Privatuniversität Linz. Er ist Archivar, Bibliothekar und Kustos der Sammlungen des Stiftes St. Florian.

Am 5. Dezember 2014

vollendet Hofrat **Dr. Hans Schachl**, emer. Rektor der Pädagogischen Hochschule der Diözese Linz, das 65. Lebensjahr. Er stammt aus St. Georgen im Attergau, war elf Jahre Pflichtschullehrer und erwarb das Doktorat der Psychologie. Ab 1983 war er an der Pädagogischen Akademie der Diözese Linz tätig, 1999 wurde er Direktor. Von 2006 bis 2012 war Schachl Rektor der Privaten Pädagogischen Hochschule der Diözese Linz. Er ist verheiratet und hat zwei Söhne.

Am 6. Dezember 2014

feiert **Mag. Albert Scalet**, Pfarrassistent in Stroheim, seinen 60. Geburtstag. Der gebürtige Linzer, der jetzt in Eferding wohnt, studierte in Linz Theologie und hatte in dieser Zeit die Funktion des Sekretärs für den Pastoralrat inne. Ab 1980 war Scalet im Zuge des Pastoralen Einführungsjahres als Pastoralassistent in Waldhausen tätig, ab 1981 in Linz-St. Markus. Von 1991 bis 1997 war er Assistent am Institut für Liturgiewissenschaft an der Katholisch-Theologischen Hochschule Linz, anschließend wirkte er als Pfarrassistent in der Pfarre Langholzfeld. Seit 2009 ist Scalet Pfarrassistent in Stroheim, er ist auch Dekanatsassistent im Dekanat Eferding. Er ist verheiratet und hat vier Kinder.

Am 10. Dezember 2014

wird Geistlicher Rat **Josef Kagerer**, emer. Pfarrer, wohnhaft in Spital am Pyhrn, 80 Jahre alt. Er wurde in Oberkappel geboren und 1961 zum Priester geweiht. Von 1972 bis 1992 war er Pfarrer in Lembach, dann vorübergehend im Ruhestand. Von 1996 bis 2010 betreute er die Pfarre St. Pankraz.

Am 11. Dezember 2014

vollendet Geistlicher Rat **Adolf Völkl**, Seelsorger in Ruhe, wohnhaft in Linz, sein 75. Lebensjahr. Er stammt aus Radlbrunn, NÖ, trat in den Orden der Oblaten der Makellosen Jungfrau Maria (OMI) ein und wurde 1965 zum Priester geweiht. Viele Jahre gehörte er zur Niederlassung in Steyr-Münichholz. Seit 1988 ist er Priester der Diözese Linz. Völkl war Betriebsseelsorger für Wels und hat in der Welser Pfarre St. Franziskus mitgearbeitet. Er war Gefangenenhausseelsorger in Linz, arbeitete in der Linzer City-Pastoral mit und war bis zu seiner Pensionierung 2005 in der Gefangenenpastoral der Diözese Linz tätig.

Am 12. Dezember 2014

feiert Hofrat Konsistorialrat **P. Bernhard Ganglberger**, Zisterzienser des Stiftes Wilhering, seinen 85. Geburtstag. Er stammt aus Vorderweißenbach, trat in das Stift Wilhering ein und wurde 1954 zum Priester geweiht. Er studierte in Graz und war dann Professor am Stiftsgymnasium in Wilhering. Von 1979 bis 1991 war er auch Direktor des Stiftsgymnasiums und wohnt jetzt im Bezirks-Seniorenheim in Bad Leonfelden.

Am 12. Dezember 2014

wird Monsignore **Helmut Neuhofer**, emer. Pfarrer, wohnhaft in Reichraming, 80 Jahre alt. Er stammt aus Wels, empfing 1963 die Priesterweihe und kam anschließend nach Reichraming, wo er von 1970 bis 2011 Pfarrer war. Seither hilft er als Kurat in der Pfarre mit.

Am 17. Dezember 2014

vollendet Konsistorialrat **Johann Georg Wimmer**, Pfarrer in Königswiesen, das 75. Lebensjahr. Er stammt aus Kallham und empfing 1963 die Priesterweihe. Nach einigen Kaplansposten wurde er 1974 Pfarrer in Königswiesen. Er ist zusätzlich Pfarrprovisor von Kaltenberg (seit 1998) und Mönchdorf (seit 2009) und Pfarrmoderator von Unterweißenbach (seit 2008). Von 1996 bis August 2014 war Wimmer auch Dechant des Dekanates Unterweißenbach.

Am 29. Dezember 2014

feiert Geistlicher Rat **Otto Jaidhauser**, Ständiger Diakon, Krankenhauseelsorger in Steyr, seinen 80. Geburtstag. Er stammt aus Weyer und erlernte den Beruf des Tischlers. Anschließend war er 33 Jahre Zugführer bei den ÖBB. Im Juni 1986 wurde er zum Diakon geweiht, arbeitete zwei Jahre als Seelsorger in Großraming, dann 13 Jahre als Pfarrassistent in Laussa und war vier Jahre in Enns-Lorch in der Pfarre und im Altenheim tätig. Seit sieben Jahren arbeitet er in der Krankenhauseelsorge in Steyr und hilft zudem in der Pfarre Weyer mit. Er ist verwitwet und hat eine Tochter.

Weihejubiläum

7. Dezember 2014

Konsistorialrat Lic. asc. **P. Andreas Stadler**, von der Kongregation der Missionare von Mariannahill, Schloss Riedegg, Gallneukirchen – 60 Jahre Priester.